



Elia Espín, Angeleny Cedeño, Isabel Naranjo, Natasha Vera, Viviana Peña, Malena Carrera , y Fiorella Meza, son las jóvenes destacadas que forman parte de la décima octava promoción de Bachilleres de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan. Su dedicación y esfuerzo durante su estadía en el Hogar Calderón Ayluardo les ha permitido lograr este importante logro académico que sin duda les abrirá un mejor futuro.

El Hogar Calderón Ayluardo es una institución comprometida con el cuidado y la educación integral de jóvenes, brindándoles una educación holística que abarca todos los aspectos de la persona, lo que les permite alcanzar un desarrollo completo y armónico de sus habilidades.

La culminación de este ciclo formativo de estas jóvenes es un testimonio del compromiso de la Junta de Beneficencia de Guayaquil en la formación integral de sus becarias y demuestra el éxito del enfoque educativo implementado en sus Hogares de niñas, permitiendo que las jóvenes puedan insertarse en la sociedad como personas comprometidas con el bien común.

Felicitamos a las graduadas y les deseamos el mejor de los éxitos en su futuro académico y profesional.